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問１ 通学区域を変更し、どのように感じているか
６５人中６１人回答

【問１ 主な意見】
〇安詳に比べて児童数が減ったので、目が届きやすいと感じる。
〇友達が増えた。子どもたちが楽しそうに通っている。
〇校長先生を始め、先生方が児童をよく見ているので助かる。

△仲の良い友達と別れて進学したことが子どもにとって可哀想。
△通学路が距離が長く危険個所が今でも多い。横断歩道に見守りの人
が2学期から急にいなくなり不安。
△学校間の引継ぎがうまくいっていない。
△通学時の安全面の不安がぬぐえない。
△安詳ラインのように連絡がなく、情報が少ない。

（問２）
【学習面に困りごとや不安を感じている人数 13人】
・コロナの影響で学習が詰め込みで子どもが理解していない。
・安詳の時と比べて学力が落ちていないか心配。
【生活面に困りごとや不安を感じている人数 15人】
・トイレが汚い（多数の声有）歯磨きができないのが理解できない。
・４年生が登校班をまとめるのが難しいと思う。
【交友関係に困りごとや不安を感じている人数 14人】
・なかなか新しい友達ができない。
・以前仲の良かった友達に会いたいと言っている。
【その他 困りごとや不安を感じている人数 30人】
・通学路に危険個所が多い。保護者だけでなく学校もできる限り見守
りをしてほしい。（通学路については別紙のとおり）
・安詳との交流を増やしてほしい。
・トイレの改修をできるだけ早く行なってほしい。


